

## Eine Ära geht zu Ende



v.l. Oliver Hock, Michael Fieke, Hedwig Hillmann, August Hillmann, Marc Arning, Willi Arning, Annegret Arning

August Hillmann kann mit Stolz auf fast 6 Jahrzehnte Betriebszugehörigkeit zurück blicken. In den letzten Jahren hat er unzählige Baustellen fertig gestellt und durfte während dieser Zeit bereits drei Generationen Geschäftsführer begleiten. Und doch möchte August Hillmann nach 57 Jahren das Kapitel „Arning Bauunternehmung“ beenden und in den wohl verdienten Ruhestand gehen.

Im Jahr 1962 trat August Hillmann als „Stift des Maurerhandwerks“ in unseren Betrieb ein. Er zeichnete sich durch vorbildliche Zuverlässigkeit und hohes Verantwortungsbewusstsein aus. Im Laufe der Jahre wurde er oft mit der Leitung von Großbaustellen betraut, zudem setzte er sich stets für die Interessen und Belange seiner Kollegenschaft ein.

Die ganze Familie Hillmann kann heute stolz auf 93 Jahre Betriebszugehörigkeit zurück blicken, denn auch seine Söhne Guido Kockmann und Maik Hillmann sind in seine Fußstapfen getreten und arbeiten bei uns im Unternehmen.

Bei einer Abschiedsfeier wurde August Hillmann am 14.05.2019 in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Während eines Frühstücks wurde noch lange über die verschiedensten Baustellen und Erlebnisse gesprochen.

In unserem „Rentnertreff“ bleibt August Hillmann uns aber weiterhin erhalten und wir freuen uns auf viele weitere schöne Momente mit ihm. Die Arning Bauunternehmung bedankt sich für diese außergewöhnliche Leistung und geleistete Arbeit in den letzten 57 Jahren. Wir wünschen unserem August Hillmann alles Gute, viel Spaß und viel Erfolg bei all seinen weiteren Vorhaben und vor allem wünschen wir ihm viel Gesundheit für die Zukunft.

Steinfurt, den 14.05.2019

